



25 Jahre „Zweiradhaus Horn-Lehe“

HORN-LEHE Man muss das Rad nicht gleich neu erfinden, um mit selbigem einen erfolgreichen Handel betreiben zu können. Das stellen Rüdiger Schallich und sein Team vom „Zweiradhaus Horn-Lehe“ eindrucksvoll unter Beweis. Seit nunmehr 25 Jahren verkaufen sie in der Edisonstraße 5 Zweiräder - anfangs sowohl motorisierte wie auch durch Körperkraft

betriebene. Mittlerweile haben sie sich auf Fahrräder und Zubehör spezialisiert. Sie bieten aber nicht nur diese an, sondern verstehen sich auch auf Reparatur- und Serviceleistungen. Zweifelsohne ein Geheimnis ihres Erfolges und der Grund, warum mittlerweile schon die dritte Generation von Stammkunden Schallich und seinem Team treu ist. Foto: Privat